
Ata Número Oito 
 

Aos vinte e nove dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e três, pelas 

vinte e uma horas, no Edifício Sede da Junta de Freguesia em Bagunte, reuniu a 

Assembleia de Freguesia da União de Freguesias de Bagunte, Ferreiró, Outeiro 

Maior e Parada, sob a presidência de Carlos Manuel Amorim Cardoso, com a 

seguinte ordem de trabalhos: 

1. Período de Antes da Ordem do Dia  

a) Apreciação e votação da Ata n.º 7 – Mandato 2021/2025;  

b) Outros assuntos.  

2. Período da Ordem do Dia: 

a) Informação do Sr. Presidente de Junta sobre atividade da Junta de 

Freguesia e sua situação financeira; 

3. Período de Depois da Ordem do Dia (período para intervenção do 

público). 

O Sr. Presidente da Mesa da Assembleia de Freguesia, Sr. Carlos Manuel 

Amorim Cardoso, deu início à reunião verificando a presença de todos os seus 

membros, não tendo sido registadas ausências.  

Passou-se de seguida à alínea a) do Período de Antes do Ordem do Dia: 

Apreciação e votação da Ata n.º 7 - Quadriénio 2021/2025. 

Este ponto foi submetido a apreciação, seguido de votação, o qual foi 

aprovado com nove votos a favor.  

Passou-se de seguida à alínea b) Outros assuntos. 

A deputada Sra. Nádia Marques apresentou um pedido de esclarecimento 

sobre a situação do serviço de transportes coletivos públicos. Nesta intervenção 

realça a insuficiência das rotas e serviços de transportes públicos, essenciais para 

a população mais vulnerável e para diminuir o isolamento das periferias. Questiona 

o executivo sobre a adequabilidade dos transportes. 

O Presidente da Junta concorda que este é um problema das populações da 

União de Freguesias, que ainda se agrava mais em tempo de férias escolares.  



O Presidente da Assembleia acrescentou que a Junta de Freguesia assegura 

algum transporte gratuito, nomeadamente dos idosos para o Centro de Saúde e 

para as Piscinas Municipais. 

Foi apresentado pelo movimento PPT um voto de louvor ao Bagunte Futebol 

Clube e aos seus treinadores, dirigentes e atletas pelos resultados alcançados 

coletiva e individualmente, apesar da falta de condições e de equipamentos 

desportivos e culturais. O voto de louvor foi aprovado com nove votos a favor. 

Passou-se ao Período da Ordem do Dia, alínea a) Informação do Sr. 

Presidente de Junta sobre atividade da Junta de Freguesia e sua situação 

financeira. 

O Presidente da Junta informou que continua a colaboração com as 

associações. Entre outras, destacou as seguintes atividades da Junta de Freguesia.  

Continua em execução a obra de saneamento em Outeiro, acompanhada pela 

Junta de Freguesia, bem como o acompanhamento das reparações necessárias 

devido às obras da Indaqua.   

A Junta mantém a colaboração com a APPAVC e com o gabinete de 

Arqueologia da Câmara em todas as atividades que têm sido desenvolvidas na 

Cividade de Bagunte, nomeadamente a apresentação pelas crianças do Centro 

Escolar Agustina Bessa Luís às crianças de outras escolas das artes e ofícios que 

se praticavam na Cividade em tempos idos.  

A Junta organizou dois roteiros Agustina Bessa Luís e o mastro da União de 

Freguesias para as festas de são João foi alusivo ao centenário de nascimento 

desta escritora.  

A Junta acompanhou o executivo camarário nas reuniões com as 

associações. 

Para a celebração do Dia Mundial da Criança foi proporcionada a 

apresentação de um teatro de marionetas às crianças da escola Agustina Bessa 

Luís e realizou-se a Festa da Criança em Outeiro.  

Foi celebrado o 6º aniversário do Centro de Convívio Sénior.  



O Presidente da Junta propôs à Assembleia a criação de um grupo de 

trabalho para marcar a celebração dos dez anos da criação da União de 

Freguesias, que ocorre em outubro de 2023. 

O Presidente da Assembleia manifestou adesão à proposta apresentada.  

O Presidente da Junta informou a assembleia da atividade Bichinho da 

Música, atividade a ser desenvolvida em 2024 nas escolas da União de Freguesias 

com a colaboração do Conservatório de Música. 

Passou-se de seguida ao período de Depois da Ordem do Dia, não tendo 

havido intervenções. 

E nada mais havendo a tratar, foi dada por terminada e reunião, da qual se 

lavrou a presente ata, que será aprovada e assinada. 


